

Le Guide suprême a reçu en audience les commandants du Corps des Gardiens de la Révolution islamique (CGRI) - 21 /Sep/ 2015

Le Guide suprême de la Révolution islamique l'honorable Ayatollah Khamenei a salué, mercredi 16 septembre, lors d'une audience accordée à des milliers de commandants du Corps des Gardiens de la Révolution islamique (les Pasdaran), en le CGRI une grande manne divine et un gardien perspicace et lucide de la Révolution islamique à propos des questions internes et externes du pays. Il a expliqué les impératifs et les différentes dimensions du gardien de la Révolution islamique pour souligner : l'ennemi s'appuyant sur l'illusion de la fin de la Révolution, cherche à s'infiltrer surtout sur les plans politique et culturel dans le pays. « Etre conscient des complots de l'ennemi, renforcer et consolider l'esprit révolutionnaire, sur le fond du mouvement constant vers la réalisation des idéaux feront échouer cet objectif de l'ennemi », a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique. L'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué la place des Gardiens de la Révolution islamique et leurs devoirs importants dans le contexte actuel des choses et dans l'avenir du pays. Ceci dit, il a expliqué les dimensions, les caractéristiques et les impératifs des quatre termes qui forment le CGRI, « Corps », « Gardiens », « Révolution » et « islamique ».

Il a vu en le terme « Corps », le fait d'être détenteur d'organisation, de formation et de la discipline. « Pour aucune organisation ou institution telle que le CGRI, le devoir organisationnel de sauvegarder la Révolution islamique en tant que le plus vénéré événement historique et actuel, n'a été défini. », a précisé l'honorable Ayatollah Khamenei. Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, le fait « de ne pas vieillir et de se renouveler » via la croissance et l'approfondissement ainsi que « la formation de nouveaux éléments efficaces et compétents » figurent parmi les impératifs du CGRI. « Outre la formation de nouveaux éléments, le CGRI en mettant des éléments à la disposition de différents appareils, influence ainsi sur ces ensembles et organismes et il forme des hommes efficaces. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a rappelé une autre caractéristique organisationnelle du CGRI, consistant à créer l'autorité « opérationnelle sur le terrain politique, identitaire et glorifiant ». « Parmi les traits relevant du caractère "organisationnel du CGRI" est sa tendance à recruter les jeunes et à profiter de l'expérience des forces anciennes et chevronnées ; ce processus devra être maintenu, sans rupture générationnelle au sein du Corps des Gardiens. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Il a ensuite estimé que les termes « gardien » et « sauvegarder la Révolution » sont le symbole de la volonté, de la présence et de l'identité révolutionnaire. « Lorsque nous disons que la sauvegarde de la Révolution, c'est-à-dire la volonté révolutionnaire est toujours aussi forte, la révolution est aussi vivante, puissante et vigoureuse, car si la Révolution n'était pas vivante, sa sauvegarde n'aurait donc aucun sens. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Une autre dimension du concept « sauvegarder la Révolution » est le fait que la Révolution est menacée », a-t-il précisé pour réitérer : s'il n'y avait pas de menace, il n'y aurait donc plus besoin de défendre la Révolution ; par conséquent tenant compte de l'existence de menaces, il faut les identifier.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite souligné un des principaux devoirs du Corps des Gardiens qui consiste à observer de manière constante les questions internes, régionales et internationales en vue de détecter les menaces. « Le Corps des Gardiens de la Révolution islamique n'est pas une organisation qui, tête baissée, s'occupe uniquement de ses propres affaires administratives, en revanche c'est un observateur lucide, perspicace et sensible aux questions internes et externes. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Il a rappelé l'importance du secteur des renseignements du CGRI sur ce plan pour souligner : il incombe au secteur des renseignements du Corps des gardiens d'observer constamment les différentes affaires et d'identifier les

menaces.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré « la vigilance et l'éveil persévérant » une autre dimension du terme « sauvegarder la Révolution », ajoutant : nous n'avons jamais été le déclencheur d'une guerre et ne le serons pas, mais puisque la Révolution est de manière permanente exposée à des menaces des dissidents et des intrus, la vigilance et la perspicacité persévérante du Corps des gardiens ainsi que les disponibilités qui seraient à la hauteur des menaces, s'avèrent totalement nécessaires.

L'honorable Ayatollah Khamenei s'est ensuite mentionné une autre dimension de « sauvegarder la révolution », qui est « la gratitude et la célébration de la Révolution ». « Pour célébrer la Révolution islamique et en être reconnaissant, il est nécessaire d'en avoir une connaissance lucide, claire et exhaustive ; une telle connaissance doit être intégrée dans tous les secteurs et la hiérarchie du Corps des gardiens. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique. En allusion au fait que l'un des moyens d'infiltration de l'ennemi est d'ébranler les convictions, il a ajouté : la voie de combattre une telle infiltration consiste à armer les Gardiens à la logique inébranlable de la Révolution en renforçant sa puissance persuasive, logique et discursive à propos de la Révolution islamique.

« Connaître l'ennemi est une autre dimension de la "sauvegarde de la Révolution" », a souligné l'honorable Ayatollah Khamenei, précisant : par l'ennemi, on entend l'arrogance mondiale, dont l'incarnation parfaite est les Etats-Unis dont les régimes rétrogrades et les personnes faibles sont les éléments.

« Pour défendre la Révolution, il s'avère nécessaire de détecter les points faibles théoriques et pratiques de l'ennemi et d'instruire les personnes qui n'ont pas encore une juste conception de l'ennemi. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué certains points faibles et paradoxaux des principes de l'ennemi. « Les ennemis de la Révolution islamique sont ceux qui sont venus depuis de longues années dans la région, avec les slogans d'y "instaurer la sécurité", d'y "lutter contre le terrorisme", d'y "établir la démocratie" et d'y "créer de la paix", or à présent le fruit de leur présence n'a été que l'insécurité, l'émergence d'un terrorisme barbare et cruel et l'embrassement de la guerre dans la région. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : le slogan de "l'instauration de la démocratie" dans la région, scandée par les Américains s'est pour l'heure transformé en l'un de leurs principaux problèmes et en leur talon d'Achille, car aujourd'hui les régimes les plus rétrogrades et les plus dictatoriaux de la région, forts du soutien appuyé des Etats-Unis continuent de commettre des crimes.

Le Guide suprême de la Révolution islamique qui avait fait pivoter ses propos autour de l'axe des quatre mots composant « Le Corps des Gardiens de la Révolution islamique », après avoir expliqué le sens des termes corps et gardien, s'est focalisé sur le sens littéral de la révolution.

« La révolution au sens vrai du terme est pérenne et immortelle, il s'agit d'une "nécessité et évolution profonde et infinie », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Contrairement aux imaginations et aux suggestions des think-tank étrangers qu'un certain nombre de personnes reprennent à l'intérieur du pays, la Révolution est inépuisable, et sa transformation en « République islamique » dans le sens qu'ils disent, serait impossible. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a vu en la définition des idéaux essentiels, le pas initial d'une révolution. « Ces principes et idéaux contrairement aux moyens et méthodes restent immuables. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, se référant au discours coranique, a défini l'idéal en l'existence pure. « La vie pure concerne tous les éléments dont un peuple a besoin pour parvenir au bonheur. », a réitéré l'honorable Ayatollah Khamenei, qui a énuméré les traits saillants de la vie pure dont la grandeur nationale, l'indépendance dans les sens de l'émancipation nationale de l'injustice et de la tyrannie des oppresseurs du monde, la progression conjugulée à la spiritualité sur les plans des sciences et de la civilisation mondiale, la justice, le bien-être, les créativités islamiques et le mode de vie islamique. « Le mouvement en direction de cette société idéale est pérenne ; il est effectivement une mutation et une évolution en permanence vers le Seigneur. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la foi en Allah et le déni du prévaricateur constituent d'autres caractéristiques de la vie pure. « Il est dit à travers les propagandes de l'Occident, des propagandes qui sont reprises d'une manière ou autre à l'intérieur, pour affaiblir progressivement la haine du peuple envers l'Arrogance, qu'il n'est pas nécessaire que celui qui a foi en

Dieu, désavoue aussi le prévaricateur ; or la foi en Dieu et le désaveu du prévaricateur sont des traits indissociables de la vie pure. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Désidéologiser la diplomatie et la politique intérieure est un autre axe des propagandes actuelles de l'Occident », a-t-il déclaré avant d'ajouter : ils veulent que nous ne faisons pas intervenir nos principes dans la diplomatie, mais la pensée, l'idée et l'idéologie sont un guide déterminant dans toutes les affaires.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite expliqué les paradoxes innés du bi-propositionnel, qui se répète récemment à travers les campagnes propagandistes des étrangers.

« Les ennemis disent que la République islamique jouit dans la région de la puissance, de l'influence et de la prégnance d'une part et de l'autre ils disent mettez de côté la pensée et l'esprit révolutionnaires afin d'être absorbés par la communauté mondiale. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant : ces deux propositions sont paradoxales, car notre puissance et notre influence relèvent de notre esprit et conduite révolutionnaires, naturellement si nous les abandonnons, nous nous affaiblirons. « Les ennemis visent essentiellement à conduire la nation iranienne à abandonner sa pensée révolutionnaire afin de perdre sa force et qu'elle soit absorbée et anéantie dans l'atlas d'une poignée de pays hégémoniques qui se présentent la Communauté internationale. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique.

Après avoir examiné les diverses dimensions du concept de la révolution, l'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les caractéristiques du quatrième terme composant « le Corps des Gardiens de la Révolution islamique » c'est-à-dire l'Islam.

« L'Islam est le pilier et la quintessence de notre Révolution, or il y a des personnes qui craignent même le nom de l'Islam et au lieu de la Révolution islamique, ils disent la Révolution 57 [l'année 1357 du calendrier iranien est celle où la Révolution islamique a triomphé coïncidant avec l'année 1979 du calendrier chrétien]. » a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'Islam authentique est « tout le contenu de la Révolution ». En critiquant les pensées populistes, déviationnistes et insensées des takfiris, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : l'Islam qui s'appuie sur la raison et le Verbe, qui se réfère au Coran et aux savoirs du Prophète et des Gens de la demeure, est la base de notre révolution, ce que l'on pourrait présenter dans tous les milieux optimaux du monde grâce à une logique indéfectible que l'on peut défendre.

L'honorable Ayatollah Khamenei en référence à l'influence de la Révolution islamique sur la pensée et le cœur des peuples musulmans a souligné : "l'Islam confiné à l'acte individuel", "l'Islam séculaire", "l'Islam sans jihad ni martyr" et sans prohibition du blâmable est inadmissible pour le peuple iranien. L'on peut chercher "l'Islam de la révolution" à travers les versets coraniques et le testament de l'Imam [Khomeiny] – que son âme repose au paradis-, ses discours et ses écrits.

En conclusion de cette partie de ces propos à l'adresse du personnel du CGRI, le Guide suprême a souligné : Vous, le Corps des Gardiens de la Révolution islamique vous avez un tel sens et concept vaste et profond ; il vous incombe de poursuivre votre tâche de sauvegarder avec une parfaite vigilance et de toute votre force.

En critiquant les paroles et les écrits qui, volens nolens, cherchent à affaiblir le CGRI, il a ajouté : le Corps des Gardiens est une grande manne divine, il incombe à tout un chacun d'en être reconnaissant.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei la gratitude envers le CGRI revient en premier lieu à cette même institution. « En consolidant votre tissu spirituel, intellectuel et pratique, en évitant fermement de donner des prétextes aux autres, en vous écartant absolument des questions qui portent préjudice à l'honneur du CGRI et en vous avançant sur la Voie droite de la Révolution sur les plans économique, financier et politiques, veillez sur la dignité et la personnalité du CGRI et soyez-en reconnaissants. », a indiqué le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite mis l'accent sur l'impératif d'une attention sans faille du Corps des Gardiens à toutes les menaces.

« Les tentatives de l'ennemi pour s'infiltrer comptent parmi les grandes menaces. », a-t-il ajouté.

« L'influence économique et sécuritaire est certes dangereuse et elle a de lourds impacts mais l'infiltration politique et culturelle de l'ennemi est un danger plus important que tout le monde doit surveiller. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, rappelant le lourd investissement des ennemis pour assurer une infiltration



culturelle et un changement progressif dans les croyances du peuple. « Sur le plan politique aussi les étrangers cherchent à s'infiltrer dans les centres décideurs et s'ils n'arrivent pas, ils chercheront à s'infiltrer dans les centres de la fabrique de décision ; si ce complot se réalise, les orientations, les prises de décision et le mouvement général du pays seront régulées et exécutées conformément à la demande et à la volonté des étrangers. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au terme de ses propos, le Guide suprême en insistant sur l'impératif d'un éveil général vis-à-vis des machinations des ennemis, a ajouté : ils guettent que le peuple et l'Ordre s'endorment pour réaliser leurs objectifs mais la nation et les responsables ne permettront pas que l'espoir satanique des étrangers de voir le peuple s'endormir, se réalise.

« Il nous faut cimenter les bases de la pensée et de l'esprit révolutionnaires de sorte que rien ne puisse perturber ce chemin prometteur ; il s'agit de la tâche essentielle de l'élite. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en évoquant, l'importance et la place du mois de Zu al-Hijjah, a conseillé à tout le monde de profiter spirituellement des moments importants de ce mois béni notamment au grand jour d'Arafah. « Il faut être reconnaissant envers Arafah et réciter avec attention les prières pleines de sens de ce jour, en faire un bagage spirituel sur la voie éprouvante et longue de la vie et obtenir ainsi l'énergie et le dynamisme nécessaires sur cette voie. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, l'hojat-ol-islam Saïdi, représentant du Vali Faqih au Corps des Gardiens de la Révolution islamique a présenté un compte-rendu des démarches culturelles effectuées au sein du CGRI.

Le général de brigade Jaafari, commandant en chef du CGRI a pour sa part évoqué la réalisation du triomphe divin sur le Front de la Résistance partout dans la région. « Nous défendrons corps et âme les principes, les acquis et les valeurs de la Révolution islamique ; nous ne permettrons jamais aux détracteurs de cette voie divine de baliser le terrain à l'infiltration de l'ennemi. », a-t-il réitéré.

En allusion à la nouvelle approche de l'ennemi pour s'infiltrer, le général de brigade Jaafari a réaffirmé : pour contrer les nouvelles machinations des ennemis, le CGRI est arrivé à cette conviction qu'il faut, simultanément à la promotion de la capacité et de la précision de ses missiles, augmenter la portée des idéaux islamiques et des modèles dont a besoin la Révolution.

Le général de brigade Jaafari, commandant en chef du CGRI a conclu : nous annonçons avec fermeté que l'Iran islamique n'a joui en aucune conjoncture temporelle d'une telle puissance et compétence défensive et sécuritaire ainsi que des forces en totale disponibilité sur les différentes scènes sociales.